

Mitgliederversammlung des Landesverbandes Süd-West am 4. März 2020 in Heidelberg

Auf der Mitgliederversammlung des Landesverbandes Süd-West wurde StB, LB, Dipl.-Ing. agr. Otmar Ziegler, Stuttgart, als Nachfolger von StB, LB, Dipl.-Ing. agr. (FH), Dipl.-Finw. (FH) Andreas Völlinger zum Vorsitzenden des Landesverbandes für die Fachgruppe Landwirtschaftliche Buchstellen gewählt. Otmar Ziegler ist seit 2014 Mitglied des Fachausschusses „Steuerberatung“ und vertritt mit der Übernahme des Amtes als Landesverbandsvorsitzender auf Bundesebene den Landesverband im Hauptausschuss.

Andreas Völlinger übte das Amt des Landesverbandsvorsitzenden seit 2011 aus. StB, WP, LB Ralf Hauck, stellvertretender Vorsitzender des Landesverbandes, würdigte die Arbeit von Andreas Völlinger in einer Ansprache und wies auf seinen über den Landesverband hinausgehenden Wirkungskreis hin, der ehrenamtliche Funktionen seit 2013 im Vorstand des HLBS, seit 1998 im Fachausschuss „Steuerberatung“ und von 1998 bis 2015 im Fachausschuss für Landwirtschaftliches Rechnungswesen und Digitalisierung umfasste. Als Vorsitzender der Fachgruppe Landwirtschaftliche Buchstellen vertrat er den Landesverband von 2011 bis zu seiner Wahl in den Vorstand in 2013 auch im Hauptausschuss. Als Mitglied des EFAC Boards und des EFAC Steuerausschusses (Tax Committee der European Federation of Agricultural Consultancy) war er seit 1998 auch auf europäischer Ebene engagiert. Unter anhaltendem Applaus wurde Andreas Völlinger verabschiedet.